



HAY 19 PUNTOS de bloqueos en todo el país.

Suroeste del país: Suben a cinco los muertos en bloqueos en Bolivia

Cuatro policías y un civil han fallecido en protestas de seguidores de Evo.

FRANCE PRESSE

Cinco muertos, cuatro policías y un campesino, es el saldo provisional de los violentos enfrentamientos registrados en Bolivia, en los intentos por desbloquear las carreteras tomadas por los partidarios de Evo Morales, informó ayer el gobierno.

Los manifestantes reclaman desde hace 11 días la renuncia del Presidente Luis Arce, a quien culpan de la crisis económica y de excluir al líder cocalero de las presidenciales de agosto.

Los principales choques ocurrieron en Llallagua, un poblado minero en Potosí (suroeste), hasta donde llegó la policía para desbloquear la principal vía, sin éxito. El miércoles se reportó la muerte de tres policías por disparos de armas de fuego. Y ayer se encontró el cadáver de un cuarto agente, Christian Calle, quien habría sido "secuestrado por una horda" que detonó un artefacto adherido a su cuerpo.